

Prières et autres

22^e dimanche du temps ordinaire C

« Dieu a un faible pour les humbles »

Non seulement Dieu aime les humbles, mais il se révèle comme celui qui prend la dernière place aux côtés des plus souffrants et s'abaisse même jusqu'à la mort. L'humilité est l'attitude qui nous ouvre à lui et fait de nous des êtres sauvés par la grâce d'un amour sans mesure.

...Intendance

" Au contraire, quand tu donnes un banquet, invite les pauvres, les estropiés, les boiteux, les aveugles ; tu seras vraiment béni, car ils ne pourront pas te rendre la pareille. " Luc 14, 13-14 L'un des grands principes d'un style de vie axé sur l'intendance est de donner sans rien attendre en retour. Cela est difficile à comprendre pour certains dans la culture "consommériste" dans laquelle nous vivons. C'est même difficile pour de nombreuses communautés paroissiales qui sont devenues fortement dépendantes des collectes de fonds paroissiales pour soutenir la mission et le ministère de leur paroisse locale. En général, lors d'une collecte de fonds paroissiale, vous payez de l'argent et recevez quelque chose en retour, c'est juste une transaction financière. Cela s'oppose à l'offertoire de notre paroisse lors de la Sainte Messe, où vous unissez votre sacrifice à celui de Jésus, renouvelant ainsi notre relation d'alliance avec Lui.

...sur le mariage

Les défis quotidiens de la vie familiale semblent parfois insupportables et impossibles à surmonter. Cependant, Dieu nous conduit à la sainteté au milieu de ces croix, alors n'oubliez pas de lui demander de la force.

...en congée-Rachelle, secrétaire

Le bureau sera fermé du 5 au 16 septembre. Abbé Paulin sera présent pour vos besoins spirituels. Retour au bureau le lundi 19 septembre.

Brochet-St Peter Parish Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archdiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish » Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondiddu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

Prayers and Other

22nd Sunday in Ordinary Time C

« God has a weakness for the humble »

Not only does God love the humble, but he reveals himself as the one who takes the last place alongside the most suffering and humbles himself even to death. Humility is the attitude that opens us to him and makes us beings saved by the grace of an immeasurable love.

Stewardship Reflections:

"Rather, when you hold a banquet, invite the poor, the crippled, the lame, the blind; blessed indeed will you be because of their inability to repay you." Luke 14:13-14

One of the main principles of living a stewardship lifestyle is to give without expecting anything in return. This is difficult for some to comprehend in our "consumerist" culture that we live in. This is even difficult for many parish communities that have become heavily dependent on parish fundraising events to support the mission and ministry of their local parish. Generally speaking, at a parish fundraiser, you pay money and receive something in return, it's just a financial transaction. This is opposed to our parish offertory at Holy Mass, where you unite your sacrifice with Jesus', renewing our covenant relationship with Him.

Marriage Tips :

Daily challenges in family life sometimes seem unbearable and impossible to overcome. However, God leads us to sainthood in the midst of these crosses, so remember to ask Him for strength.

... Holidays - Rachelle secretary

The office will be closed September 5 to September 16. Father Paulin will be present for your spiritual needs.

Brochet -St Peter Parish If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the **Archdiocese of Keewatin -LePas**, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish » If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondiddu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

AOÛT/AUGUST 2022	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de / in memory of René Ritchot / sa famille et Rocio & family
	LES CLOCHES/Church bells: Graces given—Action de grâces/ Shelley & Raymond Curé
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Parents défunts / deceased members of the family-famille Rouire

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique /

Parish Finance Committee

Pasteur /Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu

President: Denis Fillion Denise Parent, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:
 lundi, mercredi et vendredi de 10h à 14h
 C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Vice-prés: Roland Gagné

Secrétaire: Katina Collette

Daniel Malo Lynne Fillion

Murielle Bugera Elizabeth Pereira

Liturgie et Intentions de messes / Liturgy and Mass Intentions			
<i>22e dimanche Ben Sira 3, 17-18.20.28-29 Psaume 67 (68) Hébreux 12, 18-19.22-24a Luc 14, 1.7-14 22nd Sunday</i>			
22e semaine du temps ordinaire / 22th Week of Ordinary Times			
SAM/SAT	AUG 27 AOÛT	16H30 / 4:30 PM	†Gilbert Lussier - Quête des funérailles
DIM/SUN	AUG 28 AOÛT	8H00 / 8:00 AM	EN Pro populo
DIM/SUN	AUG 28 AOÛT	11H00	†Roger Maynard par Annette Côté
MAR/TUES	AUG 30 AOÛT	9H00/9:00 AM	†Natalie Foidart par Denis & Lise Foidart
MAR/TUES	AUG 30 AOÛT	ADORATION midi à 19h00 / noon to 7:00 p.m.	
MER/WED	AUG 31 AOÛT	9H00/9:00 AM	EN †Victor Lambert par les Chevaliers de Colomb
JEU/THURS	SEP 01 SEPT	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Jules Audet par Robert & Juliette Audet
VEN/FRI	SEP 02 SEPT	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS: pas de messe
VEN/FRI	SEP 02 SEPT	18H00 / 6:00 PM	EN Adoration and Confession followed by Mass at 7:00 PM
<i>23 dimanche Sagesse 9, 13-18 Psaume 89 (90) Philémon 9b-10.12-17 Luc 14, 25-33 23rd Sunday</i>			
23e semaine du temps ordinaire / 23th Week of Ordinary Times			
SAM/SAT	SEP 03 SEPT	16H30 / 4:30 PM	†Gérard Courcelles - Quête des funérailles
DIM/SUN	SEP 04 SEPT	8H00 / 8:00 AM	EN Pro populo
DIM/SUN	SEP 04 SEPT	11H00	†Rolande Patry par Roméo & Pierrette Patry
<p>À moins d'avis au contraire, les célébrations du dimanche à 8h00 et les premiers vendredis du mois à 19h00 sont en anglais. Les funérailles selon les désires de la famille. Unless noted otherwise, Sunday celebrations at 8:00 a.m. and on First Fridays at 7:00 p.m. are in English. Funeral are as per family's wishes.</p>			

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

SEMAINE 4 (Repris)

NOUVEL ESPACE POUR LA PAROISSE

Septembre passé, le CPP a fourni aux baptisés de cette communauté des informations concernant la vente ou non de la propriété du presbytère. Plus de 200 paroissiens ont voté à 89 % en faveur de la vente.

BESOINS DE LA PAROISSE

La lettre indiquait également que l'intérêt du manoir « a incité la paroisse à faire circuler un sondage dans la communauté pour mieux comprendre ses besoins futurs. Les réponses ont démontré un besoin d'aider les gens dans leur vie quotidienne (activités de sensibilisation), d'offrir des cours d'enrichissement de la foi (formation) et d'encourager les rassemblements et les collectes de fonds (communauté).

ÉCOUTONS LES IDÉES DE L'UN L'AUTRE

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés,
mettons notre confiance en toi Seigneur.
Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements,
d'avoir soif pour l'unité et la compassion,
de répondre volontiers à Ton appel lorsque
nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse,
de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse.
Tout en établissant des relations plus solides
avec Toi et ceux qui nous entourent.

Amen.

PARISH PASTORAL COUNCIL

WEEK 4

NEW SPACE FOR PARISH

Last September, the PPC provided the baptized of this community with information regarding the sale/no sale of the rectory property. Over 200 parishioners voted 89% in favor of the sale.

PARISH NEEDS

The letter also stated that the Manor's interest "prompted the parish to circulate a survey in the community to better understand its future needs. Responses showed a need to help people in their daily lives (outreach), provide faith enrichment classes (formation) and encourage get-togethers and fundraisers (community)."

LET'S LISTEN TO EACH OTHERS' IDEAS

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children gather together. Holy Spirit guide us To thirst for the sacraments, To hunger for unity and compassion, To respond willingly to Your call as we work together to revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness in building stronger relationships with You and those around us.

Amen.

Baptême des enfants

Vous voulez baptiser votre enfants? Communiquez avec le bureau ou parlez avec abbé Paulin.

Souper paroissial de la paroisse Saint Joachim de La Broquerie

Le dimanche 11 septembre 2022

de 16 h à 19 h

À l'aréna de La Broquerie, MB

Bienvenue à tous!

*Viens, Esprit Saint, remplis le cœur de tes fidèles.
Et allumez en eux le feu de votre amour.
Envoie ton Esprit et ils seront créés.*

Coin des enfants Children's Corner



Matthieu 19:14

Jésus a dit : « Laissez les petits enfants venir à moi

Matthew 19:14

Jesus said, "Let the little children come to me

Infant Baptism

You would like to have your child baptized? Call the office or speak to Father Paulin

Parish supper of the parish of Saint Joachim de La Broquerie

Sunday, September 11, 2022 from 4 p.m. to 7 p.m.

At the La Broquerie Arena, MB

Welcome to all!

13 and over: \$15

6 to 12 years old: \$5

5 years and under: free

Come, **Holy Spirit**, fill the hearts of your faithful.

And kindle in them the fire of your love.

Send forth your Spirit and they shall be created.

Following Jesus

This week I will follow Jesus by doing this



Color in the foot day by day as you follow Jesus!

Lord God

MERCI!

Remerciement à ceux qui ont participé au pèlerinage à Saint Malo le 21 août.

Les gens qui y étaient ont priés pour ceux qui n'y étaient pas.

Monseigneur LeGatt vous invite à participer en plus grand nombre l'an prochain.

Il a hâte à nous voir au prochain pèlerinage.

Thank You

Thanks to those who participated in the pilgrimage to Saint Malo on August 21.

The people who were there prayed for those who were not there.

Bishop LeGatt invites you to participate in greater numbers next year.

He is looking forward to seeing us on the next pilgrimage.

PART À DIEU / OFFERINGS

JUIL / JULY 2022	4 945 \$	JUIL / JULY 2021	11 957 \$
AUGUST 07 AOÛT	1 303 \$	AUGUST 14 AOÛT	1 991 \$
AUGUST 21 AOÛT	0 \$	AUGUST 28 AOÛT	

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7